
◆◆５年生の保護者の方からの励ましの声や応援◆◆ 

◇5年生も 6年生も上手で、すごくよかったです。さすが上級生ですね。 

 

◇我が子も含めみんなの一生懸命さに感動しました。先生方に感謝です！席も決まっていたので混乱も

なく観覧できたので私は良かったと思います。 

 

◇5年生はやっぱり高学年だなと感じました。低学年の元気さもありつつ、声が綺麗でハーモニーがと

てもよかったです。来年は 6年生！来年も楽しみです。 

 

◇一生懸命で上手でした。男の子でも高音がきれいに出てて聴いてて気持ちよかったです。他の学年も

聴いてみたいなと思ったので自由席とかあったら良かったなと思いました。 

 

◇昨年より上手くなっていて感動しました。ですが劇と各年でやってもらいたいです。 

 

◇昨年よりパワーアップした素敵な歌声で涙が浮かんできました。もう来年が楽しみです。 

 

◇観覧席と子供達の距離が近くて良かったです。迫力ある合唱が聞けました。指定席制度も良かったと

思います。選曲も良かったと思います。子供達の一生懸命な姿、一つになって合唱をする姿を見て感動

しました。学習発表会が励みとなり、今日は、自分から集団登校で学校へ行くと決めて、登校できまし

た。 

 

◇とても素晴らしく感動して帰って来ました。一生懸命に自信に満ちた態度で気持ち良さそうに歌って

いました。確かにかなり練習はしていたようで、家でも良く口ずさんでいました。ここまで仕上げるの

には先生方の熱いご指導があったからだと思います。有難うございました。 

 

◇低学年の発表も素晴らしかったですが、高学年はこれだけ上手になれるのかとびっくりしました。ハ

モりの部分もしっかりできていて、感動の歌声でした。 

 

◇指定席にすることで、場所の確保などに焦ることなく気持ちに余裕をもって、間近で鑑賞することが

できて良かったです。いつもよりも子供の発表に集中することができました。下段の生徒たちが全く見

えなかったことは残念でした。色々工夫をしていただきありがとうございました。 

 

◇素晴らしい合唱でした！先生方のご指導、みんな努力の賜物だと思います。とっても感動しました。 

ありがとうございました！ 

 

◇発表会の練習の話は、子どもからよく聞いていました。プレッシャーも感じていたようですが、本番

もよく頑張っていて成長を感じました。ありがとうございました。 

 

◇自宅に帰って録画したものを何十回も見返しました。いきいきとした表情、重なり合う素敵なハーモ



ニー、すべてに感動しました。去年の映像も改めて見返しましたが、去年は勢いに任せて大きな声で歌

っている印象がありましたが、今年はお互いの声を聞き合いながらハーモニーを奏でることができてい

て、一体感を感じました。ご指導いただきありがとうございました。 

 

◇全員がしっかりと声を出して、とても一体感があり、感動しました。来年も楽しみにしております。 

ありがとうございました。子ども自身は、合唱も大好きですが、劇をやりたいと言っています。合唱は

中学校でも経験が出来ますが、劇はなかなかできないと思うので、全学年ではなく、運動会のダンスが

なかった学年は劇にするなど、ぜひ検討していただけるとありがたいです。 

 

◇日頃から家でも学習発表会の歌を歌っていたので、とても楽しみにしていました。毎年本当に感動し

ますが、また昨年よりも成長を感じられて本当に感動しました。どの子も一生懸命歌う姿が伝わってき

ました。毎日の授業の中で取り組む時間は大変かと思いますが、ハーモニータイムなどで無理なく練習

をして、日頃から歌に親しむことができていてすごくいいなぁっと思いました。 

 

◇どの子もとても真剣に歌っていて、みんなで１つのことを頑張ろうとする気持ちがすごく伝わってき

ました。年々、ハーモニーもどんどん素敵になっていって、感動しました。席も、子どもたちがくじを

ひいて決めてきてくれたので、スムーズに座れたりしてよかったです。 

 

◇ソプラノとアルトの違いを話してくれていました。パプリカは知っている曲なので一緒に歌うことも

ありました。ここが難しい、ここの音がうまく出ないんだと去年よりも細かく出来ないことを話してく

れ、練習をしていました。学年全体ではしっかり二部合唱になっており、頑張ったのだなと思いました。 

 

◇パプリカはよく知っている曲なので、どんなふうに歌うのか楽しみにしていました。２つに分かれて

リズムにのって歌う歌声が素敵でした。コスモスは、高音は出しづらいと思うけれど声も大きくてハー

モニーも素敵で練習を頑張ったんだなと感じました。 

 

◇声量に驚いた！みんなリズムをとってしっかり口も開いていて 5 年生が一つになり素敵な歌声でし

た。家でも練習していたし歌が好きなんだなって感じた。素敵な発表会でした、ありがとうございまし

た。 

 

◇先日の学習発表会、とても素晴らしかったです！5年生の発表ではあまりの上手さに思わず涙がこぼ

れました。去年からの成長をとても感じました。さすが高学年、みんなでがんばって練習したんだなと

いうのが伝わってきました。我が子以外でも、普段やんちゃな子や、おとなしそうな子たちがみんな一

生懸命に体をゆらして歌っている姿にとても感動しました。6 年生も難しい曲にチャレンジしていて、

さすが最高学年だなと思いました。また、今年は席順のくじや入場・退場において細やかな気配りと配

慮がされており、とても有り難かったです。今までは入場前に並ぶのが大変でしたが、くじで決まって

いるので無駄に早く行く必要もなく、心にも時間にも余裕ができました。ただ、6年生保護者との入れ

替わりのとき、席を立ってからどちらの列に出ていいのかまごついてしまい、なかなかスムーズにいか

なかったことで 6年生をお待たせしてしまったのが申し訳なかったなと思いました。とても素晴らしい

学習発表会でした。ありがとうございました。 



◇いつも細やかな点まで子ども達の活動のご指導やサポートをしていただきありがとうございます。今

年の学習発表会を鑑賞させていただき、とても感動をいたしました。ハーモニータイムを設けて時間を

かけてご準備をなさっていた事が実を見事に結び、子ども達の歌声にジーンと感動しておりました。高

学年の発表というのもあって、ハーモニーをしっかり感じる素晴らしい発表でした。 

５年生の発表の時は指揮の先生が後方にみえて気が付かなかったのですが、６年生の発表の時に後方

からの鑑賞で、歌う前の指揮者の先生と子ども達のやりとりを垣間見て、先生との信頼関係を感じ、素

敵な空気にほっこりとさせていただきました。 

曲の紹介は、児童が担当した方がより子ども達が作り上げた発表会となるのではないかと思っていま

したが、６年生の曲の紹介をなさっている先生のスピーチが素晴らしくて、思わず聞き入ってしまいま

した。ただの曲紹介だけでは無く、ポイントや先生方のお気持ちが込められて、魅せるスピーチ！素敵

でした。子ども達の進行が全くないのでは無く、最初と最後の挨拶があったのも良かったと思います。 

 

◇みんな自分のパートを精一杯歌おうとする姿が感じられハーモニータイムからリハーサルまで本当

にひとつになり頑張ったのが伝わってきました。児童のみなさんステキな歌をありがとうございました。 

 

◇子ども達の歌声とても感動しました。児童、親はもちろん先生、役員の皆さん、ボランティアの皆さ

んが一丸となって子ども達を一生懸命サポートしてくださっているからこそ毎年素敵なハーモニー、素

敵な表情がうまれてるんだなと思います。皆さんの温かさに感謝しています。 

 

◇去年に続き合唱の発表でしたので一年ごとに子どもたちの成長が感じられました。そのほかの学年の

発表も見てみたいです。 

 

◇去年の発表会より力強さやみんなのハーモニーがさらによくなっていて、迫力がありさすが高学年だ

と思いました。それぞれのパートを一生懸命歌っている姿はとても感動しました。事前に席が決まって

いたので、スムーズだったのもよかったです。祖母も来ていて足が悪い事もあり椅子が準備させれてい

たのはありがたかったです。来年の発表会も楽しみにしてます。 

 

◇子供たち皆の歌声を聞く機会はなかなかないので感動しました。学年別にあった歌い方で、１年間の

積み重ね、一生懸命な姿がすばらしかったです。感動をありがとう。 

 

◇校長先生の最後に放った『ブラボー！』はびっくりしたけど素晴らしかったです。実は私も立って拍

手しようかとも思いましたが、出来ませんでした。 

 

◇素敵な歌声でした。一生懸命さも伝わって、たくさん練習したのが想像できました。 

 

◇子どもたちの歌声に感動しました。泣きそうになりました。低学年の頃とは違い、ちゃんと歌う声で

歌えていて成長を感じました。ここまで指導してくださった先生方に感謝です。 

 

◇想像していた以上に上手だったのでとても驚きました。来年も楽しみにしています。 


